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#246 Прямой эфир. Ответы на вопросы зрителей канала.

Эфир 11 апреля 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

 

00:06  О  канале  «Массовая  шизофрения».  Анонс  начала  строительства

большого Центра «Кассиопеи» под Воронежем.

Максим: Странно, у нас чат пустой.

Ирина: Всем здравствуйте! Может быть, он просто не работает?

Максим:  Тогда нам придется перезагрузиться, если он не работает. Чат у нас

есть в новом окне.

Ирина: Как интересно!

Максим: Интересно! У нас сегодня чат в новом окне.

Ирина: Мид, смотри, как тебя зовут - Миииид. «Где он?»

Максим: Так, все слышно.

Ирина: Он видит. Говорит: «Я вас вижу».

Максим: Ребята, всем привет!

Ирина: Всем привет!  С наступающим вас  Днем космонавтики.  Завтра будет

День космонавтики.

Максим: Что-то камера не хочет тебя хорошо показывать, видишь?

Ирина: Мид, что ли заслонил?

Максим: У нас камера не работает. Что же это такое!? Все, отошла. Спасибо,

Мид, что отошел.

Ирина: Какое у тебя плотное астральное тело (смеются).

Максим: Так,  отлично.  Ребят,  всем  привет!  У  нас  сегодня  будет  не  очень
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долгий эфир. Сегодня,  как всегда,  у  нас был выпуск наших выпускников.  Их было

очень много. Люди приехали издалека. Даже из Соединенных Штатов у нас приехал

человек.

Ирина: Да.

Максим: Который  получил  сертификат.  Мы  не  стали  вам  всем  сегодня

показывать, чтобы не отнимать время эфира. Давай, я присяду, коротко сообщу самую

необходимую информацию.

Ребят,  всем  привет!  Хочу  вам  сказать,  что,  наверное,  канал  «Кассиопея»  и

вообще  проект  «Кассиопея»  набирает  большую  популярность,  за  что  я  вас  всех

благодарю.  Но  за  счет  того,  что  мы  начали  набирать  обороты,  в  интернете  стало

появляться огромное количество лжи, фальши, клеветы на нас. И особенно на меня,

как  на  руководителя  проекта.  Я  попрошу,  пожалуйста,  даже  если  вы  видите

негативные  комментарии  –  не  оставляйте  негатив  на  эти  комментарии.  Просто

пытайтесь нормально, адекватно общаться. Потому что сейчас проверяется лицо всей

нашей организации.

В чате пишут: «Прическа супер!» Подстригся. Очень мешают волосы. В связи с

тем, что у нас официальная организация и люди, которые пишут ложь и клевету на

меня,  как  на  руководителя  организации,  будут  нести  административную

ответственность  в  соответствии с  законодательством нашей Российской Федерации.

Хочу еще раз всем заявить открыто и откровенно, что проект «Кассиопея» никого и

никогда не обманывал, не обманывает и обманывать не будет. Наоборот, настраивает

духовность,  Высшее  Я,  структуру.  В  нашем  проекте  огромное  количество

высококвалифицированных  психологов,  которые  являются  контактерами,  которые

работают с людьми на условии оплаты по сердцу.  То есть в плане государства  мы

оказываем квалифицированную психологическую помощь, не назначая за это никаких

цен.

Поэтому, я хочу пожелать всем клеветникам и всем лжецам, которые пытаются

опорочить  наш  проект,  что  они  будут  нести  не  только  административную,  но  и

духовную  ответственность  за  то,  что  они  делают.  Поэтому,  ребят,  больше не  буду

отнимать  вашего  времени.  Всем  привет!  Я  вас  обожаю!  Вы  помогаете  мне

поддерживать этот проект, за счет чего он растет. Те донаты, которые вы присылаете, я

направляю на развитие проекта.  И уже этим летом я начну строительство большого

центра под Воронежем, куда каждый из вас сможете приехать,  правильно провести

время, поправить свое физическое здоровье, духовное здоровье. Это будет доступно



абсолютно для каждого, кто помогает проекту.

Ирина: В чате пишут: «Вы сегодня сами, как Мид».

Максим: Да, это я желаю «Шизофрении». Ребят, вас очень сильно обманывает

канал «Массовая шизофрения». Он лжец, подлец. И я думаю, что, в любом случае, мы

найдем  управу  на  этого  человека.  И  я  буду  обязан  написать  заявление  в

правоохранительные  органы о  том,  что  этот  человек  обманывает,  наводит  на  меня

клевету. Ролики Ирины он режет и подставляет так, чтобы выставить нас в нехорошем

свете.  В общем,  лжецов и подлецов хватает.  Я с ними воевать  не буду,  пусть  ими

занимаются  наши  государственные  органы.  Поэтому  ребят,  еще  раз  всех  обнял.

Большое  вам  спасибо  за  вашу  поддержку!  Летом  начнем  строительство  большого

центра.  Поэтому всех приглашаю в палаточный лагерь,  где  мы будем проводить  и

занятия, и медитативные практики, и будем заниматься строительством. Об этом всем

я сообщу чуть позже. Итак, Ирин, кто с нами сегодня присутствует?

 

05:40 Приветствие и представление участников прямого эфира.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Сегодня  с  нами  присутствуют:

МидгасКаус с планеты Эслер и ЛиШиони с планеты Шимор. Всю эту неделю они были

с  нами,  с  нашими  учениками.  Внимательно  слушали,  как  я  им  рассказываю  про

Высшее Я, отвечали на вопросы. Смотрели, как я отвечаю на вопросы учеников. Они

мне  показывали,  как  учить  общаться  с  плазмоидами,  участвовали  в  астральных

путешествиях учеников.

Максим: Подожди, галактическая новость!

Ирина: Галактическая новость.

Максим: Ребят, в любом случае, космохилинг будет. Мы сейчас подыскиваем

нормальную  платформу,  поэтому  не  переживайте,  не  волнуйтесь.  Все  действия,

которые направлены против нас,  мы их просто-напросто будем пресекать,  уходя на

другую платформу, где нас невозможно заблокировать. Галактическая новость, извини,

Ириш.

 

07:07 Межгалактические новости. Смена правителя на планете Дараал.

Ирина: МидгасКаус говорит: «Мне запомнилась новость, связанная с планетой

Дараал. Последние 210 лет там правил один правитель по имени Ксилион. На днях с

планеты Дараал пришло сообщение, что он ушел в мир Духов. И теперь на его месте

будет  дараалец,  которого  зовут  Глихараон.  Они объявляют новости,  когда  какие-то



правители уходят в мир Духов, и приходит другой. Я напоминаю, что на Дараале 150

миллионов жителей.  У них один единый правитель,  одна  страна,  один язык».  Вот,

такая новость.

Максим: Мид, большое спасибо за галактическую новость.

Да, начали блокировать канал космохилинга.  Причем,  какая-то группа людей

одномоментно  начинают  писать  жалобы  на  то,  что  мы  мошенники,  что  проводим

какие-то  непонятные  практики.  Соответственно,  Ютуб  реагирует  и  блокирует.

Поэтому нам нужно перейти на другую платформу.

 

08:30  Можно  ли  пройти  диагностику  у  МидгасКауса?  Новейшее

оборудование в Оздоровительном Центре «Кассиопея».

Максим: Как пройти диагностику у МидгасКауса?

Ребят,  к сожалению, на данный момент времени МидгасКаус диагностики не

проводит. Но для того, чтобы пройти на диагностику к МидгасКаусу, сначала нужно

пройти Высшее Я. Потом встать в большую очередь и ее проводить. В связи с тем, что

от  людей было большое  количество  жалоб  на  то,  что  МидгасКаус  назначает  наши

препараты, которые Ирина не может вам назначать, мы решили немножко прекратить с

диагностикой МидгасКауса.

В оздоровительном центре у нас есть новейшее оборудование, которое может

сделать вам тестирование не хуже, чем это делает МидгасКаус. Почему? Потому что

оно построено на новых биомагнитно-резонансных технологиях. Поэтому приезжайте

к  нам  в  оздоровительный  центр.  Соответственно,  в  оздоровительном  центре  мы

полностью посмотрим весь ваш организм - физическое тело и иные тела. Вплоть до

эфирного тела, где мы покажем и дадим вам обратную связь от ваших физических и

энергетических параметров, и где что на что влияет.

 

09:47  Как  правильно  рассчитать  духовный  уровень?  Проект  «Древо

жизни».

Максим: Возможна ли ошибка в расчете уровня? Совершенно не совпадает с

оригиналом.

То есть человек пишет, когда рассчитывают духовные уровни - это не совпадает

с оригиналом.

Ирина: Чтобы рассчитать  духовный уровень  нужно брать  имя на  языке  той

страны рождения, где было выписано свидетельство о рождении. Или иной документ,



удостоверяющий рождение данной личности. Нужно брать дату рождения такую, как

она стоит в свидетельстве о рождении.

Я напоминаю, так как берется дата рождения, то эти данные действительны на

момент рождения. То есть на момент смерти в прошлом воплощении, куда ушел Дух и

откуда он пришел на Землю.

Максим: На самом деле, уровень рассчитывается на момент рождения.

Ирина: Да.

Максим: Сейчас  вы  могли,  как  повысить,  так  и  понизить  свой  духовный

уровень. На момент рождения духовный уровень отражает ваши задачи. Поэтому на

момент здесь и сейчас ваш духовный уровень может измениться. Как его определить?

Вы  можете  посмотреть  духовные  уровни,  и  приблизительно,  по  диалогу  со  своим

Высшим Я, понять на каком уровне вы находитесь сейчас.

Ирина: Да, вы можете спросить у своего Высшего Я.

Я видела, что такие ответы давали.

Максим: «А если писарь ошибся»? Ребята, мы не можем исключить какие-то

ошибки. Действительно, может быть, кто-то в чем-то ошибся, поэтому напишите мне в

личку. Мы еще раз пересчитаем и все это сделаем.

Ирина: Мне говорили, что в Духовном мире известно, какая дата будет стоять у

вас в документе. Там известно прошлое, настоящее и будущее. И какая дата стоит в

документах, в Духовном мире известно. Поэтому на воплощение они посылают Духа

именно с уровня, который соответствует этому дню и этому имени.

Максим: Да, кроме того, у нас еще есть очень интересный проект. Конечно, для

многих он сложный, чтобы разобраться. Но он очень интересный - это «Древо жизни».

Там  указано  очень  большое  количество  интересных  параметров  для  определения,

развития ваших тел. Начиная от физического и заканчивая ментальным, астральным,

каузальным или иными другими телами.

 

12:27 Как реагировать на негатив в интернете.

Максим: «Не обращайте внимания на негатив. Это всегда было и будет».

Хорошо, когда можно не обращать внимания на негатив. Но некоторые люди,

которые пытаются этот негатив нести, они этот негатив пытаются распространять по

всему интернету за счет того, что занимаются пиаром. И если мы не будем реагировать

на этот негатив, то получится, что мы сами согласны с тем, что о нас говорят. Поэтому

мы не может не обращать внимания на негатив, который есть. Но мы можем в простой,



адекватной форме давать обратную связь этому негативу.

Очень часто вас обманывают люди, которые совершенно нас не знают. И если

это спланированная акция, то ответственность за эту акцию на духовном уровне будут

нести те, кто ее запланировал. Поэтому мы не можем не реагировать.

 

13:28  О  Ковчеге  Завета,  переданного  Моисею.  Оздоровительный  Центр

«Кассиопея» открыт для всех.

Максим: Что за Ковчег был передан Моисею?

Ирина: Да,  Ковчег  был  передан  Моисею  -  согласно  записям  в  базах

Межзвездного Союза. Моисею был передан прибор, который являлся (он мне сейчас

показывает) средством связи между ним и базой, где находились кураторы Моисея с

Тумесоута.  Это  была  связь  с  базой.  Он мне  почему-то  показывает  такую  палочку,

похожую на жезл, и в нем вставлены как кристаллы. Его нужно было активировать

определенным образом. У него была мысленная активация, и одновременно надо было

нажимать на определенный камень (на этот кристалл) с определенными мыслями. Это

активизировало энергетическую силу входящих в него кристаллов. Этот жезл должен

был храниться в ящике из особого дерева, обитого золотом, как металлом, который

экранирует некоторые виды излучения, а некоторые очень хорошо проводит.

Максим: В оздоровительный центр к нам может приехать любой. Вам не нужно

становиться  волонтером  «Кассиопеи»  для  того,  чтобы  попасть  к  нам  в

оздоровительный  центр.  После  видео,  я  размещу  под  этим  видео  ссылку  на  сайт

оздоровительного Центра, где вы можете узнать,  что там происходит, и что мы там

делаем.

 

15:19 Как влияет кастрация животных на их энергетику, карму?

Максим: Мид, как влияет кастрация животных на карму и на само животное?

Ирина: На карму кого?

Максим: На карму самого животного.

Ирина: У них нет кармы. Они не обладают разумом.

Максим: А как влияет кастрация на энергетику животного?

Ирина: На  энергетику  животного  кастрация  влияет  примерно  так  же,  как

искусственное подавление инстинкта размножения у человека. Животное становится

более  спокойным  эмоционально,  например.  Это  отражается  на  его  энергетике,  но

животное не теряет никаких энергетических свойств, не теряет Души. Душа у него



остается - животная Душа. Я считаю, что это полезное средство для того, чтобы не

приходилось уничтожать детенышей этих животных, которые рождаются после.

 

16:38 Как долго Души ждут нового воплощения?

Максим: Как  долго  Души ждут  воплощения,  допустим,  на  Землю? Есть  же

какая-то очередность воплощения?

Ирина: Очень средний срок для Душ в Духовном мире установлен, примерно, в

300–350 земных лет. Но это средний срок, который выбран благодаря наблюдениям за

многими миллионами Духов. Но, естественно, бывает намного быстрее и дольше, чем

300–350 лет.

Максим: Намного быстрее - это на сколько? Допустим, через сколько может

быть минимальный срок воплощения из одного тела в другое?

Ирина: Были случаи воплощения буквально через несколько недель.

Максим: С одного тела в другое тело, да?

Ирина: А были через 10 000 лет.

Максим: И  все  10  000  лет  Дух  находился  в  Духовном  мире,  никуда  не

воплощаясь?

Ирина: Да.

Максим: Ого!

 

17:40  Есть  ли  в  Крыму  базы  Межзвездного  Союза?  Жизнь  и  свобода

контактера Ирины Подзоровой.

Максим: Сколько всего баз в Крыму?

Ирина: Межзвездного Союза?

Максим: Мы же общаемся с Межзвездным Союзом. Мы же не будем залазить в

другие Федерации.

Ирина: У Межзвездного Союза есть  база  Бурхада и  база  колонии Бурхада -

планеты Лакхиор, которая находится в созвездии Весов.

Максим:   «Свободу  Ирине!»  А  кто  ее  ограничил,  свободу  эту?  Я  слышал

версии,  что  держу  ее  в  рабстве.  Ирин,  скажи  еще  раз,  пожалуйста,  тебя  никто  не

мучает? Никто тебя не держит в рабстве? Расскажи, чтобы люди понимали. Может,

люди думают, что ты находишься в каком-то ограниченном положении?

Ирина: Сейчас  я  вам  расскажу,  как  я  живу.  Когда  я  была  на  море,  я  там

общалась с нашими людьми, которые приезжали на ретрит - это было в Севастополе и



Лоо. Я общалась с ними на личных приемах и на конференциях, на беседах и между

ними. Максим только ходил и смотрел, чтобы я вовремя покушала, сходила на море и

легла спать.

Максим: Потому что, если за этим не проследить, то Ирину постоянно куда-то

утаскивали.

Ирина: Он за мной ходил и водил меня за ручку.

Максим: Опять что-то с камерой. Мид, отойди, пожалуйста, от камеры.

Ирина: Вообще, интересно.

Максим: Ты посмотри, а?

Ирина: Смеется.

Максим: Как работать, когда оборудование все время глючит?

Ирина: Вот это у него телекинез!

Максим: А, телекинез!

 

19:44  Особенности  и  проблемы  поиска  пропавшего  человека  по

фотографии, через Астрал. Энергетика живого и мертвого человека.

Максим:  Ирина,  расскажи,  пожалуйста,  можете  ли  вы  найти  пропавшего

человека? Наверное, есть какие-то проблемы в астральном поиске человека. Какие есть

вариации найти человека, и есть ли они вообще?

Ирина: Да, мы с Мидом уже пробовали это делать. Те люди, которые пропали,

их  можно  искать  только  по  фото.  А  по  фото  можно  искать  только  через  Астрал.

Потому что,  хоть ты смотришь в Хрониках Акаши, хоть ты смотришь там,  где его

физическое тело, в любом случае – это поиск вне физического тела. Физически ты не

знаешь куда идти, где его искать. Соответственно, какие проблемы здесь возникают?

Первая проблема связана с самой фотографией на электронном носителе. Чаще

всего – это через  телефон,  компьютер,  то  есть  смотришь через  экран электронного

устройства.

Электронное устройство имеет собственное излучение. И от этого энергетика

фотографии  несколько  искажается.  Сигнал  от  фотографии идет  уже  неправильно  и

может считываться нашим подсознанием некорректно.

Максим: То есть энергетика отражает на момент создания фото, я правильно

понимаю?

Ирина: Энергетика  отражает  и  на  момент  создания  фото,  и  сохраняет

некоторую связь с  человеком в будущем тоже.  Но эта связь ослабляется  с каждым



месяцем. Чем больше меняется энергетика у самого человека, тем менее и менее эта

связь.

Максим: Но по фото же можно определить, жив или мертв человек?

Ирина: Насчет, жив или мертв, можно определить, но здесь тоже существует

некоторые  сложности,  связанные  с  состоянием  человека.  Если  этот  человек  был

внезапно убит или у него произошел несчастный случай, то есть его внезапно вывели

из воплощения, и он попал в астральный мир, расставшись навсегда с телом, и он еще

полон заряда жизненных сил и себя чувствует, как живым. Многие не понимают, что

они умерли,  даже несколько  земных дней,  если так  смотреть.  Они сопротивляются

этому чувству и думают, что им снится какой-то страшный сон. Соответственно, раз он

полон жизненных сил, его энергетика может напоминать живого человека. Особенно

это характерно для детей, у которых энергетический обмен повышен, и для молодых,

здоровых мужчин.

Если  живой  человек  находится  в  состоянии,  что  у  вас  называется  «падение

жизненного тонуса» - уныние, депрессия, безнадежность, то у человека может остаться

мало  жизненных  сил  и  по  фотографии  может  считываться,  что  он  мертв.  По

фотографии  считывается,  прежде  всего,  количество  эфирной  энергии.  Это  первая

трудность, но она не самая главная.

Самая главная трудность - это определение местоположения. Жив он или мертв,

это  уже  частности.  Какая  трудность?  Дело  в  том,  что  астральные  путешествия

происходят в астральном теле. Но в астральном теле отсутствуют рецепторы – глаза

для восприятия предметов физического мира, которые есть в физическом теле.

В астральном теле Дух видит только Духовный мир, астральный мир, проекцию,

которая  постепенно  спускается  в  физический  мир.  Поэтому  астральный  мир  часто

напоминает физический.  Но если мы начинаем искать  конкретное  место,  то можем

увидеть,  например,  где  находится  тело,  или  где  находится  человек  -  астральную

проекцию этого места.  Но сориентироваться,  где это находится в физическом мире,

будет  очень-очень  не  просто.  Даже  вам,  которые  живут  на  этой  планете  и

ориентируются, где какой город находится,  где какой квадрат местности. А уж нам,

инопланетным специалистам, для которых эта планета место работы, и мы не ходим по

вашим городам, а просто находимся на базе - это еще сложнее.

Максим: Да,  поэтому есть  проблемы в  поиске.  И дать  100% гарантию,  что

найдут  вашего пропавшего человека,  практически невозможно.  То есть здесь много

нюансов.



Ирина: Еще  есть  такое,  что  одного  и  того  же  человека  смотрят  много

эзотериков разными способами. Им приходят разные результаты. Но ответы, которые

они дают, все равно содержат в себе часть той истины, которая с ним происходила.

Причем,  они могут  посчитать,  то о чем он думал,  чего боялся за  реальность  и  это

описать.

Максим: Да, ребят, поэтому мы не беремся за поиски пропавших.

Ирина: Я это пробовала.

Максим: Это сложно. И мы не можем вас обмануть, потому что вы надеетесь,

что мы найдем вашего родственника, а на самом деле – это очень сложный момент, его

нужно исследовать, изучать. Нужно иметь человека, который в Астрале посетит всю

Землю, всю планету и знает все места.

Ирина: И желательно,  чтобы тот,  кто ищет,  его лично знал.  Потому что это

особенно сложно, когда не знаешь лично человека и не имеешь представления о его

мировоззрении и так далее. Ты можешь что-то увидеть в этом состоянии, а это будет

содержимое его памяти, и ты подумаешь, что это правда.

Максим: Попробуйте  обратиться  к  частному сыщику,  в  правоохранительные

органы. Я думаю, что это не хуже, чем искать в Астрале.

Вопросы по поводу заряда воды в Крещение, есть ли рай и ад? Все это есть в

наших видео. Причем, у нас есть свой сайт «Кассиопея», где вы можете по поисковику,

по запросу уже приблизительно выйти на эти видео, на тексты под этими видео. У нас

есть очень много видео, переведенных в текст.  Поэтому приходите на сайт, делайте

запросы. И по запросам ищите все ответы. Мы уже неоднократно и в прямых эфирах, и

просто в видеоэфирах давали эти ответы, поэтому не будем повторяться.

 

26:51  О возможности  научно доказать астрологию.  Лжеконтактеры.  Как

совместить эзотерический (духовный) и материальный (финансовый) эгрегоры?

Максим: Можно ли научно доказать астрологию?

Ирина: Попробуйте сделать это. Для того чтобы научно доказать астрологию

нужно соблюдать принцип науки о научных доказательствах, которые независимы от

сознания исследователей. Что это значит? Это значит, что вы, например, как человек-

исследователь читаете астрологические характеристики, например, асцендента в Весах

или Луны в Скорпионе,  или еще какой-то. То есть вы читаете все астрологические

характеристики, которые вас интересуют.

Потом берете, например, 50 или 100 человек, исследуете положение их планет и



пишите  специальный график -  положение  планет  по их гороскопу,  который можно

узнать  в  интернете  по  дате  рождения.  Вы  пишите,  с  какой  вероятностью  и

периодичностью встречаются те или иные черты характера, которые подразумеваются

под этими знаками, в зависимости от реальных дат рождения. Может быть, вы сделаете

открытие.

Максим: Ребят, для того, чтобы мы эзотерику причислили к разряду научного,

мы должны принять,  что существует Духовный мир. А это нашей науке на данный

момент сделать пока невозможно.

Ирина: Нет доказательств.

Максим: Да. Они не могут даже доказать существование тонкоматериальных

миров, не говоря уже о Духовном мире. Почему? Потому что нет приборов, которые

могли бы измерить вибрации даже тонкоматериальных тел, не говоря уже о духовных

вибрациях.  Поэтому  на  данный  момент  времени  самые  лучшие  приборы  –  это

контактеры, которые могут получать обратную связь через свой Дух от тех структур,

которые с ними контактируют.

Прошу  вас  быть  внимательными,  так  как  в  интернете  огромное  количество

лжеконтактеров и мошенников. И я вас прекрасно понимаю, когда вы начинаете на нас

лить  кучу  грязи,  что  вы уже  попадались  на  лжеконтактеров,  мошенников,  которые

пытаются всеми правдами и неправдами вас запугать, выманить с вас какие-то деньги.

Поэтому в нашем проекте  «Кассиопея» никто и ничего не выманивает.  Все оплаты

производятся по вашему личному желанию, по сердцу. И все, кто прошел обучение в

проекте «Кассиопея» несут точно такие же знания, на точно такой же системе. Это как

раз и было разработано для того, чтобы избавиться от жуликов и мошенников, которые

разводят людей на деньги. За счет их незнания духовности и за счет их непонимания

структуры, с чем они связаны, и как это влияет на людей.

Ирина: Кураторы  говорили  о  том,  что  совместить  эзотерически-духовный

эгрегор с материально-финансовым эгрегором можно и без того, чтобы ограничивать

некоторых людей, которые не имеют необходимого финансового обеспечения от этих

духовных знаний.

То есть можно и получать оплату за свою работу, как все хотят. Но при этом не

отталкивать  от  себя  и  не  отказывать  в  приеме  тем,  кто  не  в  состоянии  внести

определенные денежные суммы, если это фиксированные суммы за услуги. Это первая

задача,  именно для гармонизации финансового эгрегора с  эзотерическим,  для блага

того и другого. Это первое.



А второе последствие такого решения - это те люди, которых человечество как

раз  называет  шарлатанами,  мошенниками,  лжеконтактерами,  лжеэкстрасенсами.

Самый лучший способ если не борьбы с ними, то гармонизации этих людей в обществе

- это если подавляющее большинство эзотериков всех специализаций будут принимать

на оплате по сердцу. Мошенники, лжеконтактеры, еще кто-либо на это не согласятся,

потому что для них это несет определенный финансовый риск.

Максим: Да.  У  человека,  который  настроен  на  зарабатывание  денег,  цель

принести  и  передать  вам  духовные  знания,  она  минимальна.  Она  направлена  на

зарабатывание денег. А в проекте «Кассиопея» и все, кто прошел обучение в проекте

«Кассиопея» - мы настраиваем на цель, чтобы передать вам эти знания. И не иметь

никакого интереса в обмане вас для зарабатывания денег.

 

31:43 Есть ли у Духа ограничение на количество воплощений? Что такое

«старые Души»?

Максим: Есть ли ограничение на количество воплощений у Духа?

Ирина: Нет. Я встречала Духов, у кого более 18 000 воплощений.

Максим: А есть ли Дух, у которого миллиарды воплощений?

Ирина: Нет, таких Духов я пока не видела.

Максим: Может быть, не на Земле, Мид?

Ирина: Мид тоже не  видел.  Он говорит:  «Я видел Духа,  у  которого,  может

быть, около миллиона воплощений. Это очень старые Души, и они воплощались очень

часто».

Максим: Тогда у меня назревает вопрос.  А если Души, у которых миллионы

воплощений, то получается, что они с момента образования Вселенной образовались?

Ирина: Да.  Дело в том, что Души родились в Духовном мире.  И считаются

воплощения  в  материальном  мире  только  с  началом  этой  настоящей  эпохи

проявленности Вселенной. За (период) около 20 миллиардов лет, которые прошли с

момента  проявленности  Вселенной,  в  том  числе  считаются  и  тонкоматериальные

миры, и плотноматериальные, воплощаться в них можно было либо часто и проживать

много  коротких  по  продолжительности  периодов  жизни  в  разных  мирах.  И  также

короткий период времени, если смотреть с материального мира, проводить в Духовном

мире.  В  Духовном  мире  времени  не  существует,  но  это  если  отсчитывать  по

материальным периодам.

Максим: В  принципе,  миллион  воплощений,  есть  такой  Дух,  просто  очень



старый, да?

Ирина: «Старый» - это такое название… Можно так сказать в материальном

смысле. В духовном смысле мы все равного возраста. Мы вышли из Единого Бога, а

там времени не существует.

Максим: Да.

Ирина: «Старый» – это имеется в виду прошедший много воплощений.

 

33:51 Как узнать воплощен ли сейчас умерший родственник?

Максим:  Можно  ли  узнать,  воплощается  ли  сейчас  в  кого-то  или  где-то

родственник?

Ирина: Можете у него спросить через Высшее Я, пригласить его Душу. Просто,

если вы скажите, что вам нужно серьезно поговорить о чем-то. Вы можете задать ему

такой  вопрос,  когда  он  придет.  В  Духовном  мире  не  существует  расстояний.  Он

почувствует, что вы зовете его через свой духовный канал, и может вам отвечать.

 

34:19  Представители  планеты  Хеленоппа.  Как  установить  связь  с

кураторами?

Максим: Девочка, Анастасия Колбик, пишет: «Добрый вечер, дорогие Ирина,

Максим и Мид! Ответьте, пожалуйста, на вопрос: что вы можете сказать про планету

Элеопия? Я являюсь контактером,  ко мне на контакт приходит Архимед с планеты

Элеопия».

Ирина: Она  по-другому  называется.  Он  мне  сейчас  называет,  примерно,

Хеленоппа,  я  только  знаю  планету.  Он  мне  показывает,  что  это  Созвездие  между

Созвездиями Весов и Скорпиона, между ними. Там живут жители очень похожие на

жителей планеты Гихор именно цветом кожи, они тоже зеленые.

Они с зеленым цветом кожи, маленькие ростом. Но они не кремнеорганические,

а углеродоорганические. Я изучал эту планету только по каталогу. Я там не был. Она

запомнилась  тем,  что  в  их  телах  существует  большой  процент  серосодержащих

аминокислот.

Максим: Настя,  на самом деле просто-напросто надо либо к нам приезжать,

либо  на  обучение,  чтобы  через  свое  Высшее  Я  ты  соединилась  с  тем,  кто  к  тебе

приходит.  И у него лично уже  через  собственный ретранслейт спросить,  чтобы мы

поняли кто это,  что  это,  откуда?  Желательно делать так,  потому что сколько раз –

столько может быть и название планет, это все условно. Но то, что ты сказала - это



сопоставимо с названием планеты, о которой рассказал Мид.

 

36:03 Что такое разум и сознание, их отличие?

Максим: Чем отличается разум от сознания? Если можно, коротко. Просто я

знаю, что сейчас будет лекция, поэтому, как можно короче. Мид, скажи, пожалуйста,

чем отличается разум от сознания?

Ирина: Он  говорит:  «Максим  знает,  как  я  могу  ответить.  Потому  что  он

помнит, сколько времени два года назад я ему отвечал на подобный вопрос».

Максим: Да, это полуторачасовая лекция. Опять у нас что-то с экраном. Мид,

отойди, пожалуйста. Спасибо, дорогой.

Ирина: Подойти ко мне поближе, присаживайся сюда (Ирина говорит Миду).

Не может.

Максим: Ирин, поменьше двигайся, а то камера не успевает тебя ловить.

Ирина: Он говорит:  «Разум  и сознание.  Я буду  давать  знания  по  структуре

Духа,  которые  есть  в  Межзвездном  Союзе,  что  мы  называем  «разумом»,  а  что

«сознанием».

Разум  –  это  часть  разумного  Духа,  которая  состоит  из  трех  способностей,

которые  в  него  включены.  Это  совокупность  трех  структур:  память,  мышление  и

воображение. Что это такое, вы все знаете. Мышление – это обработка информации.

Воображение  -  создание  новых  образов.  Память  –  это  сохранение  образов  и

воспринятой  информации.  А  вот  сознание,  по  учению  психологии  Межзвездного

Союза,  входит  не  в  структуру  разума,  а  в  энергетические  поля,  в  энергетические

состояния. Энергетические структуры Духа составляют 3 вида энергии: эмоции, воля и

сознание.

Если говорить конкретно про сознание, то это энергия Духа, которая проявлена

в этом Духе для восприятия окружающего мира и самого себя. Эта энергия находится

и в разуме, и в духовном сердце, и так далее. То определение в психологии, которое я

читал  у  земных  ученых,  когда  изучал  ваши  представления,  что  сознание  -  это

отражение  объективной  реальности  в  субъективные  представления  -  это  есть,

примерно, восприятие.

 

38:51 Как в пространстве ядра хромосомы находят своего специфического

гомолога?

Максим: Ирин, смотри, какой вопрос! Тут вопрос - чисто для Мида. После того,



как я прочитаю этот вопрос, хочется сказать: «Вынь астральные наушники, и теперь

внимательно слушай!»

Вопрос:  «Здравствуйте!  В  профазу  первого  мейоза  происходит  конъюгация

(сближение)  гомологичных хромосом перед их кроссинговером.  Как в пространстве

ядра хромосомы находят своего специфического гомолога?»

Ирина: Он сейчас еще раз прочитает.

Максим: Да, прочитай сама. Как в пространстве ядра хромосома находит своего

специфического гомолога?

Ирина: Находят специфического гомолога благодаря той информации, которая

записана в самих хромосомах на уровне ДНК. В земной науке это обычно называется

«комплементарность», но она там с помощью внутриядерной ферментативной системы

и с помощью одной из видов РНК, которая помогает сближаться (объединяться) этим

гомологичным хромосомам. Это совместная структура, которая действует, то, что вы

описали  процесс  с  точки  зрения  биохимии,  а  он  там  происходит  и  на  уровне

энергетики. И, соответственно, это происходит практически мгновенно.

Максим: Спасибо тебе, дорогой Мид. Я, конечно, опять как всегда, в восторге

от твоего ответа. Но я даже не понял вопрос (смеются).

 

«Кто такие работники Света?» «Кто создал Бога?» «Как общаться с Высшим

Я?»

По этому поводу у нас есть огромное количество статей.  Эти статьи есть на

сайте, в рубрике «ВКонтакте». Есть видео, где говорится, как общаться с Высшим Я.

Ребят, мы для вас сняли огромное количество материала. В этом материале есть

огромное количество  этих ответов.  Не поленитесь,  посмотрите,  поизучайте  канал и

группу  «ВКонтакте».  Эта  группа  была  создана  для  вас,  для  повышения  уровня

осознанности восприятия. И для того, чтобы у вас все сложилось в цепочки, в места.

 

41:43  С  чем  связано  летоисчисление  цивилизации?  Как  Ванга

предсказывала будущее и с кем контактировала?

Максим: Как Ванга  предсказывала  будущее,  если  его  не  существует?  Какое

летоисчисление цивилизаций планет Бурхад, Эслер, Дисару, Тумесоут, Селбет?

Ирина: Летоисчисление  цивилизации чаще всего  связано с  самым заметным

событием  для  планеты  –  это  периодом  обращения  планетой  вокруг  материнской

Звезды.  И  на  тех  планетах,  которые  вы  перечислили,  где  живут  гуманоидные



цивилизации - это тоже не является исключением.

Про Вангу я могу сказать,  что прошлое,  настоящее и будущее одновременно

существуют  в  Духовном  мире.  Как  они  существуют?  Прошлое  существует  в  том

варианте,  в котором оно произошло.  Настоящее существует  тоже в том варианте,  в

котором  оно  происходит.  Будущее  существует  во  всех  многообразиях  форм  и

вариантов – это называется Лента Времени, мы вам это уже рассказывали. Существует

во всех вариантах,  которые могут  произойти по закону причины и следствия.  Есть

более вероятные и менее вероятные событийные линии будущего.

Ванга была в контакте и с представителями инопланетных цивилизаций (там их

было несколько),  и с  представителями Духовного  мира,  в  том числе представители

Духовного мира (из Ангельского уровня) открывали ей тот вариант будущего, который

с  незначительными вариациями мог воплотиться  в  материальной  действительности.

Она это видела в виде картин и передавала. Для чего они ей это передавали? Для того

чтобы  в  тот  период  человеческой  истории  показать  очень  материалистически

настроенным людям, что существует Духовный мир, где нет времени.

 

Реклама на канале «Кассиопеи» в Ютубе. Сайт «Кассиопеи».

Максим: Ребят, я вас всех попрошу, помогите развитию канала, информации на

канале – поставьте, пожалуйста, лайк. Еще у меня для вас будет небольшое сообщение.

У  нас  произошла  ситуация,  когда  Ютуб  начал  снижать  количество  подписчиков,

блокировать комментарии. Мы не можем подойти к 100 000 подписчиков, поэтому нам

придется включить рекламу на Ютубе. Это не для того, чтобы монетизировать канал, а

чтобы сам Ютуб мог продвигать и рекламировать наш канал.

Потому что Ютуб не продвигает каналы, у которых нет рекламы. Но у меня есть

для вас отличная новость! На нашем сайте вы сможете смотреть все наши видео без

рекламы. Поэтому включая рекламу на канале Ютуб, мы даем вам возможность без

рекламы смотреть  видео на  нашем сайте.  Ссылочка  на  наш сайт  будет  и  в  группе

«ВКонтакте»,  и  здесь  под  видео,  если  она  уже  не  размещена  в  закрепленных

сообщениях.  Поэтому здесь  на  канале  будет  реклама,  именно  у  видео,  которое  вы

будете просматривать, но на нашем сайте ее не будет.

 

45:30 Лишний или недостаточный вес – это признак нездоровья? Здоровье

контактера  Ирины  Подзоровой.  Тестирование  организма  на  оборудовании  в

Центре «Кассиопея».



Максим: Ирина, почему у вас лишний вес? Это же признак нездоровья.

Ирин, объясни им, что такое - здоровье, а что такое - нездоровье. Потому что

многие люди не понимают, насколько ты здорова. Ребят, давайте, я вам отвечу на этот

вопрос. Я не буду Ирину напрягать такими глупостями, которые вы пишите.

Ирина: Это медицинский мир, пожалуйста, прочитайте или спросите у любого

врача,  который  изучал  именно  медицину.  О  чем  спросите?  Что  такое  –  признаки

нездоровья,  лишний  вес  или  недостаточный  вес?  У  меня  согласно  всем  анализам,

обследованиям и показаниям аппаратуры, абсолютно нормальное здоровье. У меня все

в порядке с органами, с анализами, в том числе гормональными и т.д. Нет отклонений,

это просто мое строение тела, и оно индивидуально для всех. Я уверена, что вокруг

себя вы видите таких людей очень много.

Максим: Кто это написал, я могу вам предложить приехать в оздоровительный

центр. Я посажу рядом вас и Ирину на оборудование. И вы можете посмотреть, кто из

вас будет здоровее по тем признакам, о которых вы написали.

Ирина: Можно пойти сдать анализы.

Максим: Да,  можно  пойти  сдать  анализы.  И  вы  увидите,  что  Ирина  у  нас

абсолютно здоровый человек, который дышит и пылает энергией, просто у нее такая

конституция. Хочу всем рассказать, что Ирина даже ходит заниматься в спортзал. Что

для  меня,  как  человека,  который  увлекается  спортом  немаловажно,  как  друга  и

товарища.

Ирина: Я хотела сказать, что в детстве у меня не было лишнего веса. И я даже

была довольно худенькой девочкой. Но я была тогда не здорова - болела, у меня были

инфекционные,  простудные  заболевания,  пониженный  иммунитет.  И  отсутствие

лишнего веса здоровья мне не добавляло абсолютно. Сейчас у меня этого нет.

Максим: «Максим–ревнивец». Нет, я не ревную.

Ирина: Он просто говорит.

Максим: Я просто говорю.  Ирина для меня,  как  сестра.  И я  готов каждому

человеку объяснить, что у нее все хорошо, потому что мы живем рядом, мы живем

вместе.

Что за оборудование? Это новейшее оборудование, которое делает тестирование

на  основании  вибраций  клетки.  В  нашем  оздоровительном  Центре  мы  полностью

сможем посмотреть, что у вас творится в организме, в клетке, в лимфе, в мозге. Можем

разложить  вашу  ДНК на  части.  Определяя,  какие  вибрации  в  вас  есть,  мы можем

полностью  посмотреть,  какие  структуры  у  вас  существуют,  какие  структуры



деструктивного характера, и что происходит с вашим здоровьем.

Ирина: Да, я сама удивилась, когда проходила тестирование на этом приборе. У

нас есть врач с высшим медицинским образованием, который проводит тестирование.

Когда она проводила тестирование, то она вообще ничего обо мне не знала. Она не

знала – ни обо мне, ни о диагностике Мида, которую он мне провел. Ни о том, что

врачи мне говорили о состоянии моего организма. Не знала о том, что было у меня

раньше, я ничего ей не говорила. К этому моменту она меня знала, может быть, один

день. И Максиму эти вещи я тоже не говорила. Тем не менее, этот аппарат все это

показал, даже больше того, чем я ожидала.

Максим: Поэтому заходите по ссылке на сайт оздоровительного Центра. Там

вы посмотрите, что за оборудование и аппараты. В своей структуре «Кассиопея» мы

будем  тестировать,  изучать  новейшее  оборудование  -  биомагнитно-резонансные

технологии  и  иные  технологии,  которые  сейчас  уже  доступны  для  исследования  и

некоторые даже запатентованы.

 

49:26 Передаются ли по наследству нарциссическое расстройство личности

и другие психопатические состояния?

Максим:  Уважаемый Мид! Подскажите,  НРЛ – нарциссическое расстройство

личности передается по наследству? Или другие причины?

Ирина: Все  психопатии,  психопатические  состояния  и  психопатоподобные

синдромы не передаются по наследству.  Наследуются лишь некоторые особенности

обмена  ферментов  в  мозге  и  обмена  веществ  в  нервной системе  в  целом,  которые

влияют  на  воплотившийся  Дух  по  принципу  резонанса  с  физического  тела  через

эфирное тело и всех структур Духа.

Но те термины, которые обозначены в вашей психологии, психиатрии, являются

описаниями  психодуховных,  духовных  состояний,  которые  зависят  от  уровня

вибраций.  В том числе и в  прошлой жизни,  и  в этой жизни,  от количества  и вида

блоков, например, энергетических.

Например,  от  контакта  с  разного  рода  плазмоидными  цивилизациями.  Это

некоторая  совокупность  психоэнергетического  строения  личности,  которая  может

иметь совершенно различные причины, но примерно одинаковые последствия.

Максим: Отлично. Так, у нас осталось максимум 10 минут эфира. Сейчас мы

выберем какой-нибудь вопрос.

 



51:07 Об изменениях на Земле после окончания Квантового Перехода.

Максим: Какие  изменения  принесет  на  Землю  окончание  Квантового

Перехода?

Ирина: Окончание  квантового  перехода  принесет  на  Землю  повышение

вибраций пространства и всех атомарных, молекулярных, ионных структур, в которые

воплощаются Духи по уровням плотности. Это позволит Духам больше чувствовать

связь со своим Высшим Я (Духовным Я), идти по пути духовного развития. Это все в

совокупности  приведет  к  тому,  что  идти  к  Свету,  творить  добро,  излучать  из  себя

безусловную любовь будет большинство населения – это будет делать легко. А тем

Духам, которые идут в деструктив, им будет все мешать, все пространство, и их будет

меньше. Все это приведет к вхождению Земли в Межзвездный Союз.

 

52:22  Имеет  ли перспективы  нутрициология  (наука  о  питании).  Мнение

Залиатара о диагностике, которую проводит МидгасКаус. БАДы от “Кассиопеи”.

Гиппократ о теле и Душе.

Максим: Что  МидгасКаус  может  сказать  о  таком  направлении,  как

нутрициология? Может ли Мид рекомендовать именно нутрициологию?

Мид, перед тем как ты скажешь, я тоже хочу сказать. Знаете ребят, у нас врач,

который  сидит  на  магнитно-резонансном  оборудовании,  как  раз  является

нутрициологом.  И  самое  что  интересное  -  она  является  контактером  МидгасКауса,

тоже как Ирина.

Ирина: Да.

Максим:  Поэтому  он  с  ней  тоже  на  прямом  контакте.  Использование

оборудования,  плюс возможность  контакта  с  МидгасКаусом дает  очень  интересный

эффект.

Ирина:  Он  говорит:  «Я  с  ней  разговаривал  о  нутрициологии.  И  она  мне

задавала вопросы, и я ей задавал уточняющие вопросы. Это как раз контактер. Она

согласилась быть моим контактером, подошла мне по вибрациям. Она является врачом

с высшим медицинским образованием. Мы с ней общаемся. Ее зовут Надежда.

Мы  говорили  с  ней  об  этой  науке.  И  я  сделал  вывод,  что  эта  наука  имеет

перспективы,  так  как  рекомендации  по  приему  нутрициологических  препаратов,

различных  растительных  ферментов  и  так  далее  –  это  стоит  на  стыке  обычно

фармацевтической  или  фитотерапевтической,  гомеопатической  помощи  и

информационной медицины, то есть по вибрациям».



Максим: Кстати,  в  нашем  оздоровительном  Центре  мы  используем

биоэнергоинформационные препараты, плюс сейчас будем открывать линейку БАДов.

МидгасКаус  пообещал,  что даст нам правильное направление по БАДам и составит

правильные рецепты. Почему? Потому что на данный момент времени он провел уже

больше 3000 диагностик людей.

Мид, а сколько ты провел диагностик? С Ириной - около 2 500. А с другими

контактерами ты проводишь такие диагностики?

Ирина: Да,  провожу,  но  в  меньшем  объеме.  Вообще,  сколько  я  провел

диагностик? Наверное, около 5 000 людей я посмотрел.

Максим: Около 5 000 людей?

Ирина: Да.

Максим: В принципе,  ты согласен нам помочь с организацией  биоактивных

добавок  на  растительной  основе.  И  ты  можешь  порекомендовать,  какие  структуры

нужно объединить.

Ирина: Да. Я хотел еще несколько слов сказать о той диагностике, которую я

проводил. И о тех препаратах, про которые я говорил.

Максим: Да.

Ирина: Дело в том, что мы поговорили об этом с Залиатаром,  к которому я

приводил  Ирину  в  астральном  теле.  Он  является  духовным  целителем.  Мы  с  ним

говорили.  Он  спрашивал  меня  о  том,  чем  я  занимаюсь?  Я  ему  рассказал  про

диагностики,  которые  мы  проводим  с  Ириной.  Он  сказал,  да,  это  хорошо  и

эффективно. Но если не устранить духовную причину заболевания, либо устранить ее

недостаточно,  в том числе может быть только устранить  на  эфирном и астральном

уровне,  а  на  ментальном  эта  установка  останется.  То  те  симптомы  и  состояния,

симптомокомплексы,  которые  были  устранены  или  подавлены  лекарствами  –

физическими препаратами и травами, то есть я считаю травы и химические препараты

некоторого рода химического, биохимического и плюс энергетического воздействия,

потому что каждая трава и каждое лекарство имеет свои вибрации, еще дополнительно

к тому, что имеет химический состав.

Эти симптомы могут вернуться в прежнем объеме, либо это заболевание может

перейти  на  другой  орган.  Если  делать  повторную  диагностику  и  снова  лечить  это

заболевание, то оно может перейти, например, через энергетику и проявиться каким-

либо  образом  в  детях  до  14  лет,  которые  энергетически  связаны  с  родителями.  Я

согласен и дальше проводить диагностики,  но как сказал Максим, после общения с



Высшим Я. Исключая экстренные случаи, когда есть угроза жизни, например.

Максим: Ребят, если вы помните Гиппократа, клятву которому раньше давали

врачи. Я слышал, что они сейчас уже не дают клятву Гиппократу.

Гиппократ четко сказал, что для того, чтобы лечить тело, сначала нужно лечить

Душу. Вот и подумайте теперь, о чем говорил Гиппократ, клятву которому давали все

врачи в Советском Союзе.

Ирина: «Не игнорируйте».

Максим: Ребята, чтобы мы не игнорировали вас с вашим вопросом по поводу

кураторства,  вы должны приехать  к  нам сюда.  Либо записаться  к  специалистам на

контакт с Высшим Я.

Через Высшее Я специалисты определят вашего куратора, настроят вам контакт,

настроят грамотно взаимодействие. Все можно сделать. Мы не можем это сделать в

эфире, так как нет времени, возможности и понимания, что у вас за контакт.

 

57:56 Земля круглая?

Ирина: Самый редкий вопрос: «Земля круглая?»

Максим:  Рашид, смотрите, у вас есть выбор – поверить одному контактеру с

плазмоидными  цивилизациями,  который  сказал,  что  Земля  плоская,  и  который

пытается  снимать  по  этому  поводу  фейковые  ролики.  Либо  поверить  нашей

официальной науке и науке нашего Межзвездного Союза, которые четко говорят, что в

нашем  3D  пространстве  -  Земля  круглая.  Для  плазмоидов,  действительно,  Земля

плоская.

Мид уже отошел, и это не в Миде дело (прервался прямой эфир). Я думаю, что

дело уже в Ютубе. Посмотри, 200... еще 100… Ребят, только что, на глазах… А нет,

посмотри, 1600, 1700. Вот, это да! Ой, ребят, ладно!

Ирина: «Обидел  плазмоидов».  Обидел  плазмоидов,  что  Земля  круглая

(смеются).

Максим: Кстати, да, может быть. Нет, реально, может быть!

Ирина: А почему тогда чат идет? Он не прекращается.

Максим: Ребят, мы заканчиваем диалог, трансляцию. Мы рады были вас всех

видеть и слышать.

Ирина: Пишут: «Нет звука». А кто-то смеется, у них есть.

Максим: Нет звука? Да, как нет звука? Мы здесь.

Ирина: Видео в норме.



Максим: Нет звука. Все! Всем пока! Всех целуем! За 2000 завалили и все.

Ирина: Всем пока!

Максим: Звук  есть,  я  понял.  Ребята,  хотел  вам передать  огромное  спасибо.

Хочу  передать  привет  всем  завистникам,  всем  подонкам,  которые  о  нас  плохо

отзываются. Ребят, я на самом деле желаю вам Света, любви, истинного счастья! Я

хочу,  чтобы вы прошли свои достойные уроки.  И вам пришли те же самые уроки,

которые вы делаете  для нас,  поэтому все вы молодцы! Все вы супер!  И все будут

наказаны. Я буду и правовым путем наказывать. Мы попросим наших межзвездных

друзей, Ивана Йонтена. Как нам сказали: «Попроси на них направить каналы, которые

их  почистят».  Ребята,  будем  максимально  стараться,  работать  в  Свете,  в  любви,  в

истинности. Скажу вам честно, что у проекта «Кассиопея» нет никакой подоплеки. Мы

никакие не иностранные агенты.  У нас официально зарегистрированная автономная

некоммерческая  организация,  в  цели  и  задачи  которой  входит  контактерство,

яснослышание,  ясновидение,  яснознание.  Мы  изучаем  всю  эту  тему.  Мы  даем

обратную связь. Скоро на сайте будет выставлен Устав нашей организации. Поэтому

всем людям, которые зарабатывают на вас деньги, которые нам пытаются испортить

жизнь – огромный, огромный привет!

Ирина: Привет!

Максим: Всем до встречи!

Ирина: И до встречи!

 


